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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？

例会日／金曜日　12：30～13：30
例会場／ザ・クレストホテル柏
　　　　〒277-0842 柏市末広町14-1
　　　　TEL.04-7146-1111  FAX.04-7146-2100

事務所／〒277-0011 柏市東上町7-18
　　　　柏商工会議所会館 505
　　　　TEL.04-7162-2323  FAX.04-7166-8282
　　　　E-mail：kashiwanishi@io.ocn.ne.jp

会 長：中村 佳弘　　幹 事：森市 直樹
第1715回  通常例会（2011.5.20）

■柏西ロータリークラブURL.http://kashiwa-nishi-rc.com/　　■第2790地区ロータリークラブURL.http://www.rid2790.jp/2010/

　みなさん、こんにちは！
　先週は秋山柏市長に来て頂い
て災害時における市の対応など
を卓話して頂きました。又、夜
は次年度委員長会議を当ホテル
で開催し、次年度についての安
川会長エレクトの方針を聞き、
次年度に対して結束を改たにし
ました。
　ロータリーは単年度です。そ
の時の会長がやりたいことをし
て良いと私もパスト会長の方々
に教わりました。しかし良いこ
とは継続してもらう、それが
CLP だと思います。安川エレク
トにはまだ始まってはいません
が頑張って頂きたいと思います。
　それと東日本大震災における
義捐金の事ですけども 5 月 13 日

現在 84 万円が集まりましたあり
がとうございます。
　1 人 1 口 1 万円以上ということ
で理事会決定をしまして集めま
した。
　この大震災はたいへんなこと
だと思います。亡くなられた方
も多く家が流された方や原発で

避難しなくてはならなくなった
方、たくさんの方がいらっしゃ
います。我々はまだ家がありま
す。家族がいます。１度しめさ
せて頂き、また次年度もやりた
いと思っています。みなさまの
ご協力をよろしくお願いいたし
ます。

幹事報告

1. 新旧役員交替式のご案内

 日 時：7月1日(金) 18：15集合

   18：30～役員交替式・就任式

   19：00～例会

   19：30～懇親会

 会 場：ザ・クレストホテル柏

2. 受信《ポコアポコ通信》地域活動支援センター

3. クールビズ実施：6月～10月まで

1. 点　　鐘　中村 佳弘 会長

1. 会長挨拶　中村 佳弘 会長

1. 幹事報告　森市 直樹 幹事

1. 卓　　話　松本 ユミ 会員

1. 点　　鐘　中村 佳弘 会長

通常例会

中 村 佳 弘　会長
会長挨拶

森 市 直 樹　幹事



ROTARY CLUB OF KASHIWA-NISHI

卓 話

次回の例会は6月10日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　嶋田 英明まで：090-2232-1661

クラブ会報委員／東海林 康之・田代 健一・後藤 浩一郎

松 本 ユ ミ  副幹事

皆様こんにちは
卓話の予定表に副幹事と書いてありま
した。
正直なところ半年以上、いやもっと今年
の3月頃まではその意識は無かったと思
います。次年度幹事を引き受けてはいま
したが、昨年11月ごろに次年度会長幹
事会というのがあったくらいで特別何も
ありませんでしたので、その意識の低さ
ゆえ、ご迷惑をかけた方 も々いらしたか
もしれませんがお許しください。

2月台湾から帰ってきてから幹事要覧含
めインターネットで、ロータリーに関するこ
とを見るようにしてはいましたが、さて、こ
の3月・4月あたりから俄然、次年度幹事
を意識せざるを得なくなり慌てふためい
ているところでございます。
次年度の理事・各委員長をお願いした
りしてほぼ決まったあたりの、4月24日に
は地区協議会がありました。この協議会
は次年度の会長、幹事、5大奉仕部会
（クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国
際奉仕、新世代奉仕）、ロータリー財団
部会、米山奨学部会の委員長等の研
修会のようなものです。そのあたりから
でしょうか、次年度が始まったのだなとい
う意識がインプットされはじめてきて、そ
して、もう逃げられないと観念しました。

　先週の金曜日13日に次年度委員長
会議が、当ホテルでありましたが、そのと
きも、幹事としての気配りに欠ける点が

多々あったと思いました。そのとき御出
席の皆様には本当に心もとない幹事で
あるとご心配になられたことと思います
が、そこはロータリアンとしての広い心で
お許しいただければ幸いです。

正式な幹事の仕事は、7月1日の役員交
代式からということになりますが、どうぞ
ご協力のほど宜しくお願いいたします。

副幹事としてのお話はここまでと致し、
次に私の職務上考えていることをお話
したいと思います。
中小事業主等の労災保険の特別加入
のことです。
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出席報告

会員数　

欠席者　

金子、後藤、佐藤、杉山、染谷
髙田、馬場、日暮（誠）、富士川
岡島

前回欠席者メーキャップ会員
2名・修正出席率　68.52％

出席率　

54名

10名

68.52％

54名

10名
パートナー誕生日
柳 会員

本人誕生日
飯合 会員

結婚記念日
柳 会員、岡島 会員

写真ありがとう
中村 会長、松本 会員
中嶋 会員、増谷 会員
日暮（肇） 会員

ようこそ
マハルジャンディネジェさん

今日のお料理

カツオとオリーブピーマ
ンのスペイン風サラダ

若鶏のコンフィグリーン
ピースとともに

デザート

コーヒー


